
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

MELHORIAS REALIZADAS A PARTIR DOS 

RESULTADOS DA AVALIAÇÃO 2022-1 

 

Providenciamento junta a Prefeitura Municipal de Guarulhos, a 

retirada das árvores exóticas nas áreas externas da unidade, 

garantindo a segurança de pedestres e transeuntes, 

possibilitando o acesso a cadeirantes na calçada e melhorando a 

iluminação no período noturno. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Instalação de mesinhas aparadoras, nos corredores da unidade 

São Judas – Guarulhos, para descanso e carregamento de 

celulares ou notebooks. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Instalação de armários na entrada dos laboratórios para 

auxiliar na guarda dos objetos e materiais dos discentes, 

durante a utilização dos laboratórios ou sala de aulas, durante 

sua permanência na unidade. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Abertura de áreas externas no 1º andar para permanência e 

utilização dos alunos nos dias quentes ou quando convier a 

utilização. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Aumento no número de mesas na área de convivência e alimentação, 

possibilitando uma utilização mais confortável e aumentando na 

capacidade de refeições no local. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

Melhoria contínua na limpeza e conservação da unidade São Judas – 

Guarulhos, pois apresenta grande índice de aprovação entre os alunos. 

 

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Outros: 

 Criação de grupo de whatsapp entre o prefeito da unidade e todos os 

representantes da infraestrutura; 

 

 Criação de grupo de whatsapp entre os coordenadores e os representantes 

de turma; 

 
 

 Os Canais digitais passaram a atuar com maior índice de efetividade, foi 

realizada reestruturação no quadro de colaboradores dos canais digitais, 

com aumento do quadro de colaboradores, a Unidade passou a atuar com 

o atendimento ao aluno através do WhatsApp, buscando assim atender com 

agilidade as tratativas que não demandam complexidade. 


